

Sport 53

/22

**Daten & Fakten****Girls beim  
Cordial-Cup**

**Bezirk** | Ein neuer Teilnehmerrekord ist bei der 13. Auflage des Cordial-Cup 2010 schon garantiert. Erstmals werden im kommenden Jahr vom 21. bis 24. Mai auch Mädchenmannschaften um den Turniersieg kämpfen.

Mit dem Cordial-Girls-Cup wird dem Boom im Damenfußball Tribut gezollt. „Wir möchten mit dem Cordial Cup auf diesen Trend aufspringen und Synergien nützen“, Grübler.

Zu den Austragungs-orten Kirchberg, Kitzbühel, Reith, Brixen, Westendorf, Kirchdorf und St. Johann gesellt sich ab dem kommenden Jahr auch Hopfgarten. Die Marktgemeinde im Brixental fungiert dabei als Host City für den Cordial-Girls-Cup.